
REQUERIMENTO
N° 634/2011

“Solicita Informações ao Executivo sobre 

o licenciamento para construção de  um 

píer  na  Figueira,  Bairro  de  São 

Francisco.”

Senhor Presidente,

Considerando que a construção de um píer no bairro São Francisco não 

trará ônus a PMSS, pois o mesmo seria construído com parcerias.

Considerando que existe a precariedade e periculosidade no embarque e 

desembarque de passageiros e abastecimento dos barcos de recreio nesta área.

É que:

O Vereador  infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, REQUER 

ao  Excelentíssimo  Prefeito,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência  informar  para  o 

conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) Seria possível  o licenciamento desta construção?

b) Em caso negativo, favor informar qual o motivo.

c)

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos 

Santos, 20 de Outubro de 2011.

Dalton José da Silva

VEREADOR


